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ich denke nicht, dass es um eine einseitig positive retrospektive sichtweise geht,

ich denke vielmehr, dass es im abwägen der pros und cons darum geht, was besser gewesen
wäre.

den damals eingeschlagenen weg weiterzugehen oder eben bruch und totalen neuanfang.

da kann man durchaus jeweils begründet anderer meinung sein.

das hat aber nix mit verklärter retrospektive zu tun.
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